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FEDERAT ION  FRANCAISE  DE  NATAT ION  

COMITE  REGIONAL  D ’AUVERGNE  DE  NATAT ION  
CREPS  V ICHY  AUVERGNE  2  ROUTE  DE  CHARMEIL  
03700  BELLER IVE  SUR  ALL IER  

	  

	   	  

PROCES	  VERBAL	  DE	  LA	  REUNION	  TELEPHONIQUE	  DU	  COMITE	  DIRECTEUR	  
DU	  28	  AOUT	  2012	  

Participants	  :	   	  

Denis	  CADON	   Président	  par	  intérim	  

Claudine	  CHARMEIL	   Secrétaire	  générale	  

Christiane	  COSTE	   Membre	  

Michèle	  DESORME	   Membre	  

Irène	  LAFFAY	   Membre	  

Grégory	  NARCE	   Membre	  

Christine	  PREVOT	   Membre	  

Jean	  Marc	  SCHMITT	   Membre	  

Sandrine	  UHL	   Membre	  

Yves	  TIBLES	   Membre	  

René	  GIRE	   Membre	  

Excusé	  :	   	  

Patrick	  CROISY	   Membre	  

Absents	  :	   	  

Sandrine	  BARTHELEMY	   Membre	  

Corinne	  POEUF	   Membre	  

Daniel	  CHALMETON	   Membre	  

Gérard	  SANCIAUME	   Membre	  

Assistent	   	  

Alain	  BERGON	   Président	  du	  Comité	  Départemental	  de	  l’Allier	  

Jean	  Paul	  NARCE	   Président	  du	  Comité	  Départemental	  de	  la	  Haute	  Loire	  

Catherine	  VIROT	   Secrétaire	  Administrative	  

Hervé	  LEBAS	   CTS	  

Début	  à	  20h45	  

Introduction	  

Denis	  CADON	  remercie	   les	  participants	  pour	  cette	  nouvelle	   réunion	   téléphonique	  du	  Comité	  Directeur.	   Il	  
précise	  qu’il	  n’y	  a	  pas	  eu	  de	  compte	  rendu	  de	  la	  dernière	  réunion	  téléphonique	  du	  24	  juillet	  faute	  de	  temps,	  
mais	   estime	   que	   cela	   ne	   doit	   pas	   poser	   de	   problème	   car	   il	   s’agissait	   uniquement	   de	   partager	   des	  
informations	  sur	  l’avancement	  de	  la	  situation	  et	  qu’aucune	  décision	  n’a	  été	  prise.	  
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Depuis	  de	  nombreux	  contacts	  ont	  été	  pris	  et	  beaucoup	  de	  travail	  fait.	  DC	  remercie	  Cathy,	  Claudine	  et	  Hervé	  
qu’il	   sollicite	   énormément	   pour	   la	   compréhension	   du	   fonctionnement	   et	   la	   découverte	   des	   dossiers	   qui	  
pour	  certains	  nécessitent	  des	  décisions	  urgentes	  sans	  concertation.	  	  

Les	  priorités	  sont	  d’assurer	  la	  continuité	  du	  fonctionnement	  du	  CRAN	  en	  particulier	  pour	  la	  préparation	  de	  
la	   saison	   2012-‐2013	   mais	   aussi	   de	   prendre	   les	   mesures	   d’urgence	   nécessaires.	   Il	   souhaite	   au	   plus	   vite	  
mettre	  en	  place	  un	  fonctionnement	  plus	  participatif	  et	  collectif	  mais	  la	  situation	  actuelle	  ne	  le	  permet	  pas	  
encore.	  	  

DC	  informe	  le	  comité	  directeur	  du	  versement	  par	  la	  FFN	  de	  l’avance	  de	  trésorerie	  de	  50	  000	  euros	  ce	  qui	  a	  
permis	   de	   payer	   les	   dettes	   les	   plus	   importantes	   en	   particulier	   l’URSAAF	   et	   la	   Taxe	   sur	   les	   salaires.	   Il	  
remercie	  à	  nouveau	  la	  fédération	  pour	  ce	  soutien.	  

DC	   adresse	   ses	   remerciements	   à	   tous	   ceux	   qui	   ont	   participé	   au	   déménagement	   des	   bureaux	   du	   comité	  
régional	  afin	  d	  ‘éviter	  des	  dépenses	  supplémentaires.	  

1 Programmation	  de	  l’assemblée	  générale	  Elective	  

Après	  analyse	  des	  calendriers	  	  (FFN,	  CRAN	  et	  des	  départements)	  et	  afin	  de	  tenir	  l’engagement	  pris	  dans	  la	  
convention	  signée	  avec	  la	  FFN	  la	  seule	  date	  possible	  est	  le	  samedi	  20	  octobre.	  

Le	   comité	   directeur	   valide	   à	   l	  ‘unanimité	   cette	   date	   et	   son	   organisation	   dans	   l’agglomération	  
clermontoise.	  

Le	   lieu	   et	   les	   modalités	   d’organisation	   seront	   précisés	   lors	   de	   la	   prochaine	   assemblée	   générale	  
extraordinaire,	   de	  même	  que	   le	   processus	  pour	   le	   dépôt	  des	   candidatures	   au	   comité	  directeur	  du	  CRAN	  
pour	  la	  prochaine	  olympiade.	  

Outre	  les	  élections	  l’ordre	  du	  jour	  devra	  comporter	  notamment	  :	  

• Les	  orientations	  voire	  le	  plan	  de	  redressement	  pour	  la	  prochaine	  olympiade	  
• Le	   règlement	   financier	   2012-‐2013	   (s’il	   n’a	   pu	   être	   validé	   lors	   de	   l’AG	  extraordinaire	   de	  début	   de	  

saison).	  

2 Assemblée	  générale	  extraordinaire	  du	  8	  septembre	  

DC	  annonce	  qu’il	  est	  apparu	  nécessaire	  d’organiser	  une	  assemblée	  générale	  extraordinaire	  au	  plus	  vite	  car	  
plusieurs	   dossiers	   qui	   n’ont	   pas	   été	   validés	   doivent	   l’être	   avant	   le	   début	   de	   saison	   et	   d’autres	   sujets	   ne	  
peuvent	  attendre	  l’assemblée	  générale	  du	  20	  octobre.	  C’est	  pourquoi	  une	  convocation	  a	  été	  adressée	  aux	  
clubs	  sans	  attendre	  avec	  un	  ordre	  du	  jour	  prévisionnel	  sous	  réserve	  de	  validation	  par	  le	  comité	  directeur	  de	  
ce	  jour.	  DC	  présente	  le	  projet	  d’ordre	  du	  jour	  qui	  après	  débat	  est	  validé	  à	  l’unanimité	  comme	  suit	  :	  

Accueil	  des	  participants	  à	  14h30	  

• Ouverture	  de	  l’assemblée	  générale	  par	  le	  président	  par	  intérim	  
• Appel	  nominal	  des	  clubs	  et	  vérification	  des	  pouvoirs	  
• Homologation	  des	  PV	  de	  l’assemblée	  générale	  du	  16	  juin	  et	  des	  réunions	  du	  comité	  directeur	  du	  10	  

juillet	  et	  du	  28	  août.	  
• Validation	  des	  programmes	  sportifs	  Natation	  Maitres	  et	  Natation	  Synchronisée	  
• Validation	  du	  calendrier	  des	  organisations	  des	  clubs	  
• Désignation	  des	  lieux	  pour	  la	  saison	  2012-‐2013	  
• Budget	  prévisionnel	  2012	  
• Règlement	  financier	  2012-‐2013	  
• Mise	  en	  conformité	  des	  statuts	  du	  comité	  régional	  avec	  les	  statuts	  types	  de	  la	  FFN	  
• Point	  sur	  la	  situation	  du	  comité	  régional	  
• Préparation	  de	  l’assemblée	  générale	  élective	  



 

	  CRAN-‐CD	  2012-‐08-‐28-‐Homologué.docx	  DC	   Page	  3	  sur	  4	  

• Clôture	  de	  l’assemblée	  générale	  

Considérant	  qu’il	  est	  possible	  qu’on	  ne	  soit	  pas	  en	  mesure	  de	  valider	  le	  règlement	  financier	  2012-‐2013	  dès	  
cette	   assemblée	   générale,	   le	   comité	   directeur	   proposera	   dans	   ce	   cas	   un	   vote	   qui	   autoriserait	   à	   titre	  
exceptionnel	  son	  adoption	  lors	  de	  l’assemblée	  générale	  élective	  du	  20	  octobre.	  

3 Comité	  directeur	  du	  8	  septembre	  

Depuis	   juillet	   le	   comité	   directeur	   a	   tenu	   4	   réunions	   téléphoniques.	   Le	   comité	   directeur	   est	   convoqué	   à	  
Vichy	  de	  9h00	  à	  11h00.	  L’ordre	  du	  jour	  prévisionnel	  est	  :	  	  

• Point	  sur	  la	  situation	  du	  comité	  régional	  
• Point	  sur	  les	  emplois	  
• Préparation	  de	  l’assemblée	  générale	  extraordinaire	  
• Préparation	  de	  l’assemblée	  générale	  élective	  
• Points	  divers	  

4 Séminaire	  pour	  la	  préparation	  de	  la	  prochaine	  olympiade	  

Denis	  Cadon	  expose	  son	  souhait	  d’engager	  une	  démarche	  de	  large	  participation	  pour	  la	  préparation	  d’une	  
équipe	   qui	   sera	   en	   charge	   de	   conduire	   le	   comité	   régional	   pour	   la	   prochaine	   olympiade.	   Pour	   ce	   faire	   il	  
propose	  d’organiser	  un	  «	  séminaire	  »	   le	  8	  septembre	  entre	   la	  réunion	  du	  comité	  directeur	  et	   l’assemblée	  
générale	   extraordinaire	   dont	   l’objectif	   sera	   de	   partager	   sur	   le	   diagnostic	   de	   la	   situation.	   Il	   est	   convenu	  
d’inviter	   toutes	   les	   personnes	   qui	   souhaitent	   s’engager	   dans	   cette	   nouvelle	   équipe.	   Le	   comité	   directeur	  
valide	  cette	  proposition	  et	  souligne	  la	  nécessité	  d’une	  large	  diffusion	  auprès	  de	  tous	  les	  clubs.	  

L’invitation	  sera	  adressée	  par	  mail	  en	  la	  distinguant	  de	  la	  convocation	  à	  l’assemblée	  générale	  et	  sera	  mise	  
en	  ligne	  sur	  les	  sites	  internet	  du	  CRAN	  et	  des	  comités	  départementaux.	  

	  

Afin	  que	  cette	  journée	  n’entraine	  aucune	  dépense	  pour	  le	  CRAN	  le	  déjeuner	  qui	  suivra	  le	  séminaire	  sera	  
pris	  en	  commun	  sous	  forme	  de	  «	  pique	  nique	  tiré	  du	  sac	  »	  

5 Situation	  des	  emplois	  et	  de	  l’activité	  

DC	  expose	   la	  situation	  des	  emplois	  et	   le	   recensement	  en	  cours	  des	  activités.	   Il	   souligne	  qu’aujourd’hui	   le	  
portefeuille	  d’activités	  (CREPS,	  ERFAN,	  mise	  à	  disposition	  des	  clubs,	  CRAN,	  ERFAN…)	  ne	  correspond	  pas	  au	  
total	   des	   heures	   de	   travail	   et	   que	   les	   recettes	   correspondantes	   ne	   couvrent	   pas	   la	   masse	   salariale.	   DC	  
rappelle	   qu’il	   a	   reçu	   Bastien	   Poujade	   le	   24	   juillet	   et	   qu’il	   a	   évoqué	   l’éventualité	   d’un	   licenciement	  
économique,	  pour	  autant	   il	  est	  prématuré	  pour	  prendre	  des	  décisions	  de	  réduction	  des	  emplois	  tant	  que	  
toutes	  les	  pistes	  ne	  sont	  pas	  explorées.	  	  

Une	  discussion	  s’engage	  entre	  les	  membres	  du	  comité	  directeur.	  

6 Règlement	  financier	  2012-‐2013	  

DC	   indique	   que	   les	   réflexions	   sont	   engagées	   pour	   l’élaboration	   du	   règlement	   financier	   2012-‐2013	   à	  
soumettre	   au	   vote	   de	   l’assemblée	   générale.	   Compte	   tenu	   de	   la	   situation	   il	   faudra	   admettre	   que	   des	  
mesures	   doivent	   être	   prises	   qui	   pourraient	   être	  :	   augmentation	   de	   la	   part	   régionale	   des	   licences,	  
augmentation	   des	   droits	   d’engagement,	   modification	   du	   calcul	   de	   la	   ristourne	   pour	   les	   comités	  
départementaux,	  abandon	  total	  ou	  partiel	  par	  les	  CD	  des	  dettes	  du	  CRAN	  pour	  le	  paiement	  des	  ristournes	  
des	  précédentes	  saisons.	  Des	  simulations	  seront	  présentées	  dès	  que	  possible.	  
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7 Informations	  diverses	  et	  tour	  de	  table	  

Les	  points	  suivants	  sont	  discutés	  :	  	  

• La	  situation	  des	  dettes	  du	  CRAN	  
• La	  programmation	  de	  l’audit	  financier	  diligenté	  par	  la	  FFN	  (mi	  septembre)	  
• Les	  subventions	  du	  conseil	  régional	  et	  du	  CNDS	  
• Le	  fonctionnement	  du	  pôle	  régional	  de	  Vichy	  

La	  séance	  est	  levée	  à	  22:45	  

	  

	  

	   Denis	  CADON	  

	  
	  

Président	  par	  intérim	  

	  


